

21.—(19803) Soumise une lettre du Secrétaire du comité "France-Amérique", demandant au Bureau de bien vouloir fixer un jour pour le rencontrer, au sujet d'un certain projet.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'inviter le requérant à faire sa demande par écrit.

22.—Soumise une lettre de MM. Hibbard, Boyer & Gosselin, concernant la réclamation de MM. W. J. O'Leary & Co., contre la Cité de Montréal.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

23.—(18062) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant de référer d'urgence à l'Avocat en Chef de la Cité, le dossier concernant le droit de passage de l'égout collecteur rue Forsyth, sur la propriété de M. Thomas C. Aylwin.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer à l'Avocat en Chef pour rapport.

24.—(19026) Soumis un rapport du Surintendant du Département des Privilèges et les Licences, recommandant de permettre à la "Robert Reford Company" d'installer une horloge au-dessus du trottoir, en face de leur propriété située rue de l'Hôpital.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant l'octroi dudit privilège.

25.—(17335) Soumis un rapport du Surintendant des Impressions et de la Papeterie, transmettant pour approbation une liste de travaux d'impression et d'effets de papeterie (Réquisition No 5).

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ladite réquisition.

26.—(18943) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, sur la demande faite par l'Association des Citoyens du quartier de Lorimier, à l'effet de faire réparer le trottoir de la rue Masson, entre l'avenue Papineau et la rue Cartier.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'informer les intéressés suivant ledit rapport.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 12 mai 1914, p.m.

Son Honneur le Maire Médéric Martin, Président; MM. les Commissaires Côté, McDonald et Hébert.

1.—Soumis un rapport du Contrôleur et Auditeur de la Cité, approuvé par Son Honneur le Maire, recommandant la nomination de M. Armand Normand à la position de commis dans le bureau de la Cour de l'Ouest (Département de la Voirie), au salaire de \$700 par année.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

2.—Soumise une résolution du Conseil, en date du 27 avril 1914, approuvant une recommandation des Commissaires, à l'effet de voter une somme de \$120,370, pour l'achat de camions, rouleaux à vapeur, malaxeurs d'asphalte, etc., pour l'exécution des travaux permanents du Département des Travaux Publics, durant la saison 1914.

21.—(19803) Submitted a letter from the Secretary of the Committee "France-Amérique", asking the Board to fix a day when they may meet them anent a certain project.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the petitioner be requested to make his request in writing.

22.—(19441) Submitted a letter from Messrs. Hibbard, Boyer & Gosselin, concerning a claim from Messrs. W. J. O'Leary & Co. against the City of Montreal.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for a report.

23.—(18062) Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that the documents concerning the right of way for the main sewer in Forsyth street, on Mr. Thomas C. Aylwin's property, be immediately referred to the Chief City Attorney.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said report be referred to the Chief Attorney.

24.—(19026) Submitted a report from the Privilege and License Department, recommending that the Robert Reford Company be allowed to install a clock over the sidewalk in front of their premises, on Hospital street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said privilege be granted.

25.—(17333) Submitted a report from the Superintendent of Printing and Stationery, transmitting for approval a list of printing and stationery (Requisition No. 5).

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To approve of said requisition.

26.—(18943) Submitted a report from the Chief Engineer, on the request from the Citizens' Association of de Lorimier, asking that the sidewalk on Masson street, between Papineau and Cartier streets, be repaired.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the interested parties be informed as per said report.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 12th May 1914, p.m.

His Worship Mayor Martin, Chairman; Commissioners Côté, McDonald and Hébert.

1.—Submitted a report from the City Comptroller and Auditor, approved by His Worship the Mayor, recommending the appointment of Mr. Armand Normand as Clerk in the office of the Western Yard (Road Department), at a salary of \$700 per annum.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said recommendation be approved.

2.—Submitted a resolution of Council dated the 27th April 1914, approving a recommendation of the Commissioners to vote a sum of \$120,370 for the purchase of trucks, steam rollers, asphalt mixers, etc., for the performance of the permanent works of the Public Works Department, during the year 1914.